

Artikel vom 30.07.2021

280.000,- € für unser Städtle



Die Stadt Stadtprozelten erhält aus dem Programm "Lebendige Zentren - Erhalt und Entwicklung der Stadt- und Ortskerne" für den Altstadtbereich 280.000,- € aus dem Bund-Länder-Städtebauförderungsprogramm.

Mit diesen Mitteln unterstützt der Bund und der Freistaat Bayern die Stadt bei der Erstellung von Konzepten und Umsetzung von Maßnahmen zur Anpassung, Stärkung und Revitalisierung ihrer Zentren. Dies hat der CSU-Landtagsabgeordnete Berthold Rüth unserem Bürgermeister Rainer Kroth mitgeteilt, der hierdurch den eingeschlagenen Weg, den Ortskern von Stadtprozelten zu erhalten und wiederzubeleben gewürdigt sieht.